

《单词百科:lading是什么意思?lading怎么发音?lading的解释和用法》

英语单词lading是什么意思?lading怎么读?lading怎么发音?简答网为您整理了lading的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



lading怎么读

lading的读音: ['le d ŋ]

lading的意思

- 1、n. 装载; 汲取; 货物;
- 2、v. 装载 (货物) , 装 (船) , (用勺子) 舀出 (lade 的现在分词);

lading的相关词组

- 1、bill of lading 提货单;
- 2、ocean bill of lading 海洋提单 , 海运提单;

3、straight bill of lading 记名提单;

lading的近义词

1、cargo n. (船或飞机装载的) 货物;

2、consignment n. 装运的货物, 托运的货物; 托运, 运送; 委托, 托管;

3、freight n. 货运, 货物; 运费; 船运货物; 货运列车;

4、load v. 装载; 装填弹药;

5、loading n. 装货; 装载量; (保险金的) 附加费; 填充物;

lading的双语例句

1、The third party ocean Bill of Lading is not acceptable.

第三方的海运提单是不被接受的.

2、Is it enough that we can have an onboard bill of lading to claim a settlement?

我们只要提供已装运提单就可以提出索赔了 吗?

3、The ship-owner has issued a clean on board bill of lading.

船东已签发了清洁装运提单.

4、Marine bill of lading showing any disbursement charges marked COLLECT not acceptable.

海运提单上显示的任何费用标明 “ 到付 ” 将不予接受.

5、The bill of lading should be marked as " freight prepaid ".

提单上应该注明 “ 运费预付 ” 字样.

6、A bill of lading may be either freight prepaid or freight payable at destination.

提单所规定的运费, 可以预先支付, 或在目的地支付.

7、A title to goods isn't like a bill of lading.

货物所有权不同于提货单。

8、We'll send you two sets of the Shipped, Clean Bill of Lading.

我们将寄送两套已装运清洁提单付款。

9、Is it enough that we have an onboard bill of lading to claim a settlement?

我们有已装船提单就可索赔了 吗？

10、You make out your own bills of lading, I suppose?

我想你们是自己填制提单的吧？

11、Full set original bills of lading, made out to order, blank endorsed.

全套原始提货单, 按照顺序填写, 空着背面签名。

12、An ass lading with gold will go lightly uphill.

驮金的驴子上山不费力。

13、But its action and bill of lading differ somewhat again.

但是其作用与提单又有所不同。

14、Enclosed please find our bill of lading and marine insurance policy.

随信附上提货单和海运保险单,请检收。

15、Oh, by the way, remember that we want extra copies of the Bill of Lading.

噢, 还有, 记住,我们要一份提货单。

以上是简答网为您整理的lading怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于lading的用

法、lading的释义、lading的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/lading>